



Ellos son los gobernadores de Morena que respaldan la reforma contra el nepotismo

La iniciativa enviada por Claudia Sheinbaum Pardo al Congreso de la Unión causó polémica por la modificación en la fecha de entrada en vigor realizada por el Senado

Por Israel Aguilar Esquivel

27 Feb, 2025 07:10 p.m. MX



Guardar



Claudia Sheinbaum en 'La Mañanera del Pueblo' del 24 de febrero 2025. |@Gobierno de México.

El Senado de la República aprobó la iniciativa contra el nepotismo electoral y la reelección propuesta por **Claudia Sheinbaum** Pardo. El proyecto causó polémica entre integrantes de la Cuarta Transformación por el debate de la **fecha en que entrará en vigor**. No obstante, algunos gobernadores ya se han pronunciado en favor de su **entrada en vigor para el año 2027**.

Horas después de que en la Cámara Alta dieron el visto bueno a la reforma contra el nepotismo, el gobernador de Michoacán **Alfredo Ramírez Bedolla** manifestó su respaldo al proyecto. De igual manera, en concordancia con el proyecto original, pugnó por que su entrada en vigor sea en el proceso electoral intermedio, es decir en 2027.

"Lamentablemente el nepotismo, es un acto más de corrupción y se fue normalizando y permitiendo entre la clase política, por eso respaldamos la propuesta de que por congruencia para las y los candidatos de Morena se **aplique desde el 2027** y no desde el 2030 como se aprobó", expresó el titular del poder ejecutivo en Michoacán.

[Ellos son los gobernadores de Morena que respaldan la reforma contra el nepotismo - Infobae](#)